

INSTITUCIONES SANTOTOMÁS ARICA



JÓVENES VOLUNTARIOS DE LA SEDE SANTO TOMÁS ARICA.

Tomasinos llevan solidaridad a San Miguel de Azapa

Con el compromiso de aportar al desarrollo de la comunidad, estudiantes de la sede **Santo Tomás Arica** participaron en los Trabajos Voluntarios de Invierno 2025, que este año se llevaron a cabo en San Miguel de Azapa.

Durante la jornada, los voluntarios desarrollaron distintas acciones comunitarias que incluyeron pintura de espacios públicos, limpieza y hermoseamiento del sector, además de la organización de una feria de servicios abierta a los vecinos y vecinas del lugar.

“Este es mi segundo voluntariado y también la segunda vez que me toca ser jefa de cuadrilla. Ha sido una experiencia profundamente enriquecedora, tanto en lo personal como en lo profesional. El poder ayudar a la comunidad y dejar un recuerdo posi-

tivo de nuestro paso es algo que nos llena de orgullo”, comentó María Cristina Cisneros, estudiante de la carrera Técnico en Educación Especial del CFT **Santo Tomás**.

Estas instancias no solo buscan mejorar las condiciones materiales de la comunidad, sino también fomentar valores como la solidaridad, el trabajo en equipo y la responsabilidad social, pilares fundamentales de la formación tomasina.

Orlando Vargas Pizarro, alcalde de Arica, destacó la presencia de **Santo Tomás** en el valle y el compromiso de los jóvenes voluntarios. “Santo Tomás siempre ha estado presente apoyando a la comunidad a través de los Trabajos Voluntarios, les doy las gracias y estoy orgulloso de que esten acá”, expresó. 🌱